

## **ESTEBAN VERGARA, VIOLINISTA**

Inicia sus estudios de violín aproximadamente a la edad de 8 años, en la Escuela de Música del Colegio Monte de Asís. El año 2010 participa de la Orquesta Sinfónica Infantil Metropolitana, por medio de la Fundación de Orquesta Juveniles e Infantiles.

El año 2011, integra la Orquesta Sinfónica Estudiantil Metropolitana (OSEM), en la cual estuvo hasta el año 2013. En este mismo año, a sus 17 años, inicia sus estudios formales en el ciclo elemental de la Universidad Católica con el profesor Rubén Sierra. En el año 2014 comienza sus estudios de licenciatura en música mención interpretación en violín en la misma universidad con el mismo profesor.

El año 2015 participa becado en la Orquesta de Cámara del Instituto de Música UC. El 2016 participa de las masterclass organizada por el IMUC (Instituto de Música UC), que fue realizada por Eva-Christina Schönweiß quien es profesora de la Escuela de Música "Hanns Eisler" en Berlín, Alemania, quien lo invita a realizar una pasantía por 3 meses en Alemania. En esta pasantía, junto con tener clases con la docente mencionada, toma clases además con los violinistas Álvaro Parra y Petr Matejak.

Al siguiente año, integra la Orquesta de Cámara del Teatro Municipal. Aquí es donde ha permanecido hasta hoy y actualmente se desempeña como concertino de esta orquesta.